



**Une jeune femme de 21 ans vivant à Port Harcourt, dans l'État de Rivers, s'est inquiétée de l'attitude des hommes à l'égard des femmes.**

Elle a déclaré que de nombreux hommes profitent des femmes lorsqu'elles comptent sur leur soutien. Elle a fait part de sa propre expérience, lorsqu'elle a été prise pour cible par un ancien amant qui s'est avéré être un ritualiste.

La femme a d'abord cru que l'homme était bon et généreux, car il lui fournissait quotidiennement de l'argent et d'autres produits de première nécessité. Cependant, il l'a emmenée dans un sanctuaire où un Baba (un chef spirituel) lui a dit qu'elle ne réussirait pas son mariage si elle n'accomplissait pas un rituel. Le Baba lui a demandé d'avoir des relations sexuelles avec son petit ami dans le sanctuaire, puis d'utiliser ses sous-vêtements pour se nettoyer et de les laisser sur place, en échange d'un paiement de 10 000 ?.

La femme s'est méfiée et a consulté une amie plus expérimentée qui l'a emmenée voir un spirite, le Dr Francis, dont le numéro de téléphone et de WhatsApp est +237- 654- 522- 583. Le spirite l'a avertie que son petit ami essayait de l'utiliser pour des rituels d'argent et lui a conseillé d'éviter le sanctuaire.

La femme a mis en garde les autres femmes contre le fait de trop compter sur les hommes,

surtout à une époque où les criminels tels que les kidnappeurs, les ritualistes et les fraudeurs sont monnaie courante. Ces criminels ciblent souvent les femmes qui comptent sur eux pour obtenir un soutien financier, car ils peuvent facilement les manipuler. Elle a exhorté les femmes à être conscientes de leur environnement et à ne pas reporter leurs responsabilités sur les hommes.

La femme s'est méfiée et a consulté une amie plus expérimentée qui l'a emmenée voir un spirite, le Dr Francis, dont le numéro de téléphone et de WhatsApp est +237- 654- 522- 583. Le spirite l'a avertie que son petit ami essayait de l'utiliser pour des rituels d'argent et lui a conseillé d'éviter le sanctuaire.

La femme a mis en garde les autres femmes contre le fait de trop compter sur les hommes, surtout à une époque où les criminels tels que les kidnappeurs, les ritualistes et les fraudeurs sont monnaie courante. Ces criminels ciblent souvent les femmes qui comptent sur eux pour obtenir un soutien financier, car ils peuvent facilement les manipuler. Elle a exhorté les femmes à être conscientes de leur environnement et à ne pas reporter leurs responsabilités sur les hommes